教主様ビデオメッセージ

「世界中の信徒の皆様へ」 2020 年 12 月 23 日

世界中の信徒の皆様、お元気ですか?

先日 12 月 20 日、私は、日本で行われた御生誕祭に出席させていただき、私たちにとって最も大切な存在である明主様のご生誕を、日本の信徒の皆様とご一緒に、また、 海外の皆様とも一つ、という思いでお祝いさせていただきました。

今年は、新型コロナウイルスの影響で、皆様も、大変ご苦労なさったことと思います。私は、日本にいながら、皆様はどのようにしていらっしゃるだろうかと、皆様のことを案じておりましたし、今も、案じております。

明主様は、御歌に「越え難き此現世の大峠安く越えなむ神の案内に」とお詠みになっています。人間である私たちにとって、神様のご計画は計り知れないものであります。しかし、神様のご案内により、神様のお導きにより、いかなる困難も、必ず乗り越えることができると私は固く信じております。

私は、一昨年は韓国、昨年はアメリカ、ブラジル、ポルトガル、ドイツに行かせていただきました。今年も海外にいらっしゃる皆様のところに行かせていただく予定にしておりましたが、それは叶いませんでした。

非常に残念に思っていたところ、私は、明主様から、次のようなメッセージをいただいたと思わされました。それは、「あなたは、日本の信徒、海外の信徒と、常に、一つではないのか。会いにいかなければ、一つになれないのか」というものでした。

皆様のもとに行けなかったからこそ、皆様とお会いできなかったからこそ、私は、 皆様のことに思いを馳せ、皆様と、いつもよりも強く、固く、心の中でつながること ができたのだということを、明主様より気づかせていただきました。

私は、日本にいようとも、どこにいようとも、いつも、どんな時も、皆様と一つであります。私は、常に、皆様と、そして日本の信徒の皆様と、心一つに明主様のご神業にお仕えしております。

今日は、明主様がこの地上にお生まれになったことをお祝いする日。二日後の 12 月 25 日は、イエス・キリストがこの地上にお生まれになったことをお祝いする日。

今、信仰のお仲間やご家族とご一緒にお過ごしの方もいらっしゃると思います。お

友達や恋人とご一緒にお過ごしの方もいらっしゃると思います。あるいは、お一人で 過ごされている方もいらっしゃると思います。

しかし、私たちの中には、明主様がいらっしゃいます。イエス・キリストがいらっしゃいます。そして、何よりも、私たちを誰よりも愛してくださる天の父がいらっしゃいます。

私たちは、その天の父の、揺るぎない愛、永遠に変わることのない愛に包まれ、このめでたき時を過ごさせていただき、そして、その愛により、新しい年を迎えさせていただきたいと思います。

皆様方に、メシアの御名にある神様の永遠の愛と安らぎがありますように。

Happy Meishu-sama's birthday, Merry Christmas and Happy New Year! Feliz Natalício de Meishu-Sama, feliz Natal e feliz Ano Novo!